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山武中学校・山武南中学校統合準備委員会 第１回代表者会議要点記録 

 

１．日  時  平成 29年９月 20日（水）19時 00分から 19時 40分 

２．場  所  さんぶの森交流センターあららぎ館 多目的室（やまゆり） 

３．出席委員  15名（欠席４名） 

４．次  第 （１）開会 

（２）あいさつ 

（３）報告 

①総務部会 

②学校運営部会 

③ＰＴＡ・通学部会 

（４）議題 

①統合校の校名について 

②通学距離・通学方法について 

③今後のスケジュールについて 

（５）その他 

（６）閉会 

５．事務局説明者 学校再編推進室職員 

 

報告についての概要は次のとおり。 

■報告（事務局／総務部会／学校運営部会／ＰＴＡ・通学部会） 

【事務局の説明】 

○山武中学校・山武南中学校統合準備委員会 会議開催状況 

○統合準備委員会専門部会における主な決定事項 

○総務部会開催状況、協議結果 

 （校名候補の選定について、閉校式等について） 

○学校運営部会開催状況、協議結果 

 （引越のスケジュールについて、通学路・通学方法について、ＰＴＡ組織について） 

 

【開催・協議状況について】 

・第１回統合準備委員会では、委嘱状交付、正副委員長選出、スケジュールを協議（５月２日）。 

・総務部会では、校名候補の選定、閉校式等を協議（５月 17日、６月 27日）。 

・学校運営部会では、教育課程スケジュール等を協議（６月 29日）。 

・ＰＴＡ・通学部会では、制服・体操服の選定、通学路・通学方法、ＰＴＡ組織等を協議（６月 16

日、７月 27日）。 

 

【専門部会における協議事項について】 

《総務部会》 

・校名候補については、統合準備委員会内で確定し、公募は行わないこととした。 
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・２回の部会を開催し、校名候補案を決定した。 

・閉校事業について、記念誌や閉校式等の具体的な内容は今後協議するが、日程や内容等は両校

で差が出ないような実施内容を検討していく。 

 

《学校運営部会》 

・山武南中から山武中への引越は、平成 31年の修了式以降を予定する。 

・移動する備品リストについては、両校で確認し、リストを作成している。 

・両校の１年生の交流事業については、２学期中の実施を予定したい。 

・両校にある部活動は、統合後も継続できるように進める。 

・評価・評定については、現段階から調整する。 

 

《ＰＴＡ・通学部会》 

・制服・トレーニングウェアについては、アンケートを実施することになり、９月４日から 15日

まで実施した。現在は集計中である。 

・通学路・通学方法については、危険個所を把握し、対応について判断していく。また、施設上

の課題も改善に向けて検討していく。 

・通学方法については、距離や想定ルートをもとにスクールバスの導入についても検討したが、

自転車通学を基本に考えることとした。 

・通学ルートについては、再度洗い出しを行っていく。 

・ＰＴＡ組織については、規約等の大きな相違はないが、各ＰＴＡ内で話し合いを進める。 

 

➤報告に対する質問、意見なし。 

 

 

議題についての概要は次のとおり。 

（１）統合校の校名について  

【事務局の説明】 

○統合校の校名について（校名候補及び選定理由(案)） 

 

【概要】 

・総務部会で出された意見や協議の経過を説明した。 

・校名候補の選定理由について精査したものを改めて示した。 

➤質問、意見なし。 

 

【まとめ】 

・総務部会で確定した校名候補案及び選定理由については、了承された。 

・次回の統合準備委員会全体会で、校名候補及び選定理由を諮る。その後、教育委員会定例会、

議会定例会に諮る予定とする。 
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（２）通学距離・通学方法について  

【事務局の説明】 

○通学距離・通学方法について（状況の把握、想定されるバスルート） 

 

【概要】 

・ＰＴＡ・通学部会で出された意見や協議の経過を説明した。 

➤質問、意見なし。 

 

【まとめ】 

・ＰＴＡ・通学部会での協議結果のとおり、自転車通学を基本に考えることとする。 

 

 

（３）今後のスケジュールについて  

【事務局の説明】 

○山武中学校・山武南中学校統合準備委員会 今後のスケジュール（予定） 

 

【概要】 

・第２回統合準備委員会全体会は 10月 26日（木）開催を予定したい。 

・11月には、各専門部会を開催する。 

・第３回統合準備委員会全体会は平成 30年３月に開催を予定したい。 

 

 

■その他  

本日の結果について、事務局から報告した。 

・各専門部会の報告については、資料のとおりである。 

・校名候補及び選定理由については、資料のとおりとする。 

・通学距離・通学方法については、自転車通学を基本に考えることとする。 

・第２回統合準備委員会全体会は、10月 26日（木）19時から開催する。 

 


